
08
4月12日　ぱるず

　　　　　　　　役員を終了した皆様（敬称略）　8名
　前島・田村・片岡・玉造・太田・大野・荻沼　（欠席）・廣瀬（欠席）

　　　　新役員の皆様（敬称略）　9名
本田・中村（尚）・栗原・内田・田村（澄）・菅谷
　　　大場・福田（欠席）・村山（欠席）

　　総会出席していただいた皆様♪笑顔が素敵です。（敬称略）
中村君子・中村ひろみ・羽鳥泰江・中川愛美･中川美津子・沼田陽子

長い間お疲れ様でした！

新体制で頑張りましょう！

　　　　　　　ぱるずの活動実績
4月 12 日（日）　ぱるず総会＆視察研修＆懇親会　19 名
4月 18 日（土）　上期ラインナップ詰め作業　14 名
5月 17 日（日）　team；ここからプレミアム劇場
　　　　　　　　　　Marie spring　concert　12 名

　　　　　　　　　　　ー今後の予定ー
　８月３０日（日）　週末よしもと　小美玉お笑いライブ
　９月１３日（日）　今宵貴方と音楽散歩 part３
１０月　４日（日）　APIOS STREET DANCE FESTIVALONE
１１月１５日（日）　第 7回なりきり歌謡ショーオーディション
１２月１９日（土）２０日（日）おやこDEジャズ

コロッケコンサート 平成２７年３月１５日実施
第１部票数 第２部票数

109 73

172 153

119 68

5 0

3 0

408 294

スターなりきり歌謡ショー 平成２７年３月２２日実施
票数

63

116

70

1

2

252

良かった ・温かくむかえてくれた

合　計

合　計

非常に悪かった

・入り口のペンライトを持ってる人が案内なしだった

・よくわからない。アピオスぱるずはどこにいたの？

普通 ・もっと声をはったほうがよい

悪かった

非常に悪かった

アンケート項目 意見抜粋

・駐車場の案内がよくなかった、誘導がなかった

非常に良かった ・対応がスムーズでよかった

良かった

普通

悪かった

アンケート項目 意見抜粋

非常に良かった ・席までていねいに案内してくれた

★２６年度年間最多活動スタッフ紹介 part２

　前号の菅谷さんに続き , 今回は大場ひさ子さんにインタビュー♪
Q：ぱるずに入ったきっかけは？
A：職場の同僚の方がぱるずに入っていまして誘われました。
Q：実際に入っていかがでしたか？
A：最初は何もわからず戸惑いもありましたが
      それ以上にスタッフとして楽しんでできたことが
　  嬉しいです。公演当日、今日は・・という日も
      あるのですが、会場に行ってスタッフを始めると
　  来てよかったと思うんです。
Q: スタッフ活動実績NO1になりましたが？
A: 自分ではできる時に来ていただけなのですが、数多く参加できて楽しい
    現場を、皆さんと一緒にできたことは良かったです。これからもできることを
　楽しんで活動していきたいと思います。
　＊いつも楽しそうに、そして真面目に活動している大場さん！これからも宜しくお願いします。　　

総会開催！！総会開催！！

朝早くからの総会でしたが多くの皆様に参加いただき終了しました。
終了後は視察研修＆おでかけ懇親会ツアーへ GO！

アピオス出発　→　那珂市　静香庵Deランチ　→大子町 “まいん” 視察研修　→　おやき学校　→　アピオスへ

大子町 “まいん”

コンサートにおけるアンケート（ぱるず）集計しました

4/18 ラインナップ詰め作業

　　　　　　　　　　　　　　　　♡編集後記♡
　新アピオスぱるずがスタートしましたね。仁子会長のもと明るく活動していきましょう。
さて私は、ささやき女将と番頭はん（誰？）に支えられながらのぼんぼん若旦那といった感じで
編集会議をやっています（汗･･）ぱるずの交流と内外への情報発信のため、年３号の発行を予定
していますので取材協力宜しくお願い致します。（プライベートな情報も聞いちゃうよ♪）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報部門代表：福田智彦　　　　　　　　　　　　　　

おやき学校　みんな上手にできましたヨ♪

Marie コンサート

team


